

**ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI UNTUK KREDIT
SETELAH PENCABUTAN EFEKTIF PSAK NO. 31 PADA
PT. BANK JASA JAKARTA**

*ANALYSIS OF ACCOUNTING TREATMENT FOR CREDIT AFTER
EFFECTIVE REVOCATION OF PSAK NO. 31 IN PT. BANK JASA
JAKARTA*

**ENRICO CHRISTIAN GITUNG
8323097648**



**Karya Ilmiah ini disusun untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya
Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI (D3)
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2012**

ABSTRAK

ENRICO CHRISTIAN GITUNG. 2012. 8323097648. ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI UNTUK KREDIT SETELAH PENCABUTAN EFEKTIF PSAK NO. 31 PADA PT. BANK JASA JAKARTA. Program Studi DIII Akuntansi. Jurusan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Karya ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perubahan perlakuan akuntansi kredit bank yang terjadi pada PT Bank Jasa Jakarta. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif komparatif, dimana membandingkan perlakuan akuntansi kredit sebelum dan setelah Pernyataan Akuntansi Standar Keuangan No. 31 Revisi 2000 efektif dicabut pada PT. Bank Jasa Jakarta sejak tanggal 1 Januari 2010.

Sebelum 1 Januari 2010, PT. Bank Jasa Jakarta menggunakan konsep *historical* dalam penentuan kredit. Sedangkan saat ini PT Bank Jasa Jakarta menggunakan konsep nilai wajar atau *fair value*. Dari hasil penelitian dapat diketahui perbedaan paling mendasar yaitu dalam hal penentuan cadangan kerugian penurunan nilai.

Kata Kunci: PSAK 31, Kredit Bank, PSAK 50, PSAK 55

ABSTRACT

ENRICO CHRISTIAN GITUNG. 2012. 8323097648. ANALYSIS OF ACCOUNTING TREATMENT FOR CREDIT EFFECTIVE AFTER THE REVOCATION OF PSAK NO. 31 IN PT. BANK JASA JAKARTA. DIII Accounting Studies Program. Accounting Department. Faculty of Economics. Universitas Negeri Jakarta.

The objective of this research is to measuring the changes on accounting treatment for credit in PT. Bank Jasa Jakarta. The method used in this study is a comparative descriptive analysis, which compares the accounting treatment of credit before and after PSAK No. 31 Revised 2000 effectively revoked in PT. Bank Jasa Jakarta since January 1, 2010.

Before January 1, 2010, PT. Bank Jasa Jakarta use historical concepts in the determination of credit. After January 1, 2010, PT Bank Jasa Jakarta using the concept of fair value. From the research results can be seen most fundamental difference is in terms of determining the impairment loss reserves.

Keyword: PSAK 31, Bank Credit, PSAK 50, PSAK 55

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH

Dekan Fakultas Ekonomi – Universitas Negeri Jakarta




Dra. Nurahma Hajat, M.Si.
NIP. 19531002 198503 2001

Nama
Ketua Penguji

Tanda Tangan

Tanggal

Rida Prihatni, SE, Akt, M.Si
NIP. 19760425 200080 2 002



10 Juli 2012

Penguji Ahli

Dr. Mardi. M, Si
NIP. 19600301 198703 1 001



2 Juli 2012

Dosen Pembimbing

Dra. Ety Gurendrawati, Akt., M.Si
NIP. 19680314 1999203 2 002



2 Juli 2012

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia yang telah diberikanNya kepada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya ilmiah yang berjudul “Analisis Perlakuan Akuntansi untuk Kredit setelah pencabutan efektif PSAK no. 31 pada PT Bank Jasa Jakarta”.

Karya ilmiah ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar ahli madya dibidang akuntansi pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini . Secara khusus pada kesempatan kali ini penulis berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan Karya Ilmiah ini Ibu Dra. Ety Gurendrawati, AKt., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah sabar membantu penulis dalam menyusun Karya Ilmiah. Penulis juga tidak lupa berterima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Nurahma Hajat, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi UNJ beserta jajarannya. Dan kepada Bapak M. Yasser Arafat, SE., Ak., MM dan Ibu Rida Prihatni, SE, Ak, M.Si selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi UNJ dan Ketua Program Studi DIII Akuntansi Fakultas Ekonomi UNJ.

Tak kalah pentingnya penulis juga berterimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Fakultas Ekonomi UNJ. Demikian juga penulis berterima kasih kepada PT. Bank Jasa Jakarta sebagai tempat penelitian dan memberikan data yang dibutuhkan untuk melakukan penulisan Karya ilmiah.

Sebagai penutup penulis berterima kasih kepada kedua orangtua, kakak serta adik yang telah memberikan bantuan, dukungan baik moril maupun materil dan teman-teman mahasiswa D3 Akuntansi 2009 yang telah banyak memberikan bantuan, motivasi, dan arahan dalam penulisan karya ilmiah. Kiranya hasil penulisan ini mudah-mudahan dapat memberi kontribusi bagi penulis, pembaca, dan Fakultas Ekonomi khususnya Jurusan Akuntansi.

Penulis